



Motion de solidarité aux travailleurs de chez Toyota (Onnaing)

La délégation d'Audi Brussels souhaite aux camarades de la CGT ainsi qu'aux travailleurs de chez Toyota à Onnaing beaucoup de succès dans leur mobilisation et dans leur (notre) lutte contre la réforme des retraites. En Belgique nous avons également dû nous mobiliser contre certaines mesures qui attaquaient les pensions (retraites) des salariés et notamment la pension à points.

Actuellement cette mesure n'est pas passée. Nous sommes convaincus que votre détermination et vos mobilisations pourront également faire reculer le gouvernement Français.

Nous vous souhaitons beaucoup de courage dans ce juste combat qui est également le nôtre.

Fraternellement,

La délégation MWB-FGTB Audi Brussels